



## Challenge ALPINE RENOUVEAU

### 4<sup>ème</sup> DIEPPE RALLYE HISTORIQUE

Comme chaque année et afin de marquer son attachement à ALPINE et à saluer son renouveau, l'équipe organisatrice du 4<sup>ème</sup> DIEPPE RALLYE HISTORIQUE renouvelle le CHALLENGE ALPINE réservé aux concurrents qui s'engagent sur le rallye avec une **ALPINE A110 nouvelle génération** (Première Edition, Pure, Légende, S, GT, Color Edition, Tour de Corse, San Remo, Jean Rédélé, Alonso, etc...).

*Ce challenge devra accueillir 5 nouvelles A110 au minimum pour être confirmé.*

*Les concurrents du challenge ALPINE sont soumis au même itinéraire et au même règlement que les autres concurrents.*

*Ils peuvent s'inscrire en REGULARITE ou en DECOUVERTE*

**Le challenge Alpine fera l'objet d'un classement et d'une remise de prix dédiés**

## ALPINE REVIVAL CHALLENGE

### 4<sup>th</sup> DIEPPE RALLYE HISTORIQUE

As every year and in order to mark its attachment to ALPINE and to greet its renewal, the organizing team of the 4th DIEPPE RALLY HISTORIQUE renews **the ALPINE REVIVAL CHALLENGE** reserved for competitors who engage in the rally with a **new generation ALPINE A110** (First Edition, Pure, Legend, S, GT, Color Edition, Tour de Corse, San Remo, Jean Rédélé, Alonso, etc.).

This challenge must host at least 5 new A110 to be confirmed.

The competitors of the ALPINE challenge are subject to the same route and the same rules as the other competitors.

They can register for REGULARITY or DISCOVERY

**The Alpine challenge will be the subject of a ranking and an award ceremony dedicated to**